

HINWEIS

Dieser Text wurde mit dem "Politischen Informationssystem Offenbach" erstellt. Er dient nur der Information und ist nicht rechtsverbindlich. Etwaige Abweichungen des Layouts gegenüber dem Original sind technisch bedingt und können nicht verhindert werden.

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt
Offenbach am Main
2011 - 2016

2011-16/DS-I(A)0533

Ausgegeben am 29.04.2014
Eing. Dat. 19.04.2014

Hochschulstandort Offenbach

Antrag Piraten vom 19.04.2014

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen und zu berichten:

- Wie, unter Ausnutzung von Landes, Bundes und Europäischer Fördermittel, in Offenbach eine weitere Hochschule oder ein Institut einer Hochschule angesiedelt werden kann
- Welche räumlichen und städtebaulichen Voraussetzungen dafür geschaffen werden müssten, oder bereits vorhanden sind
- Welche finanziellen Auswirkungen eine solche Ansiedlung hätte
- Wie man für eine solche Hochschulansiedlung werben könnte

Begründung:

In Offenbach gibt es mit der Hochschule für Gestaltung nur einen Standort einer Hochschule - zu wenig für eine Großstadt. Dabei hat die Stadt aus unserer Sicht die besten Voraussetzungen für die weitere Ansiedlung einer Hochschule oder eines Hochschulinstitutes. Es könnten so langfristige positive Impulse für die Stadtentwicklung und die Wirtschaft ausgelöst, und die Stadt für Studierende noch attraktiver werden.
